

## DPD Partai Berkarya Sambangi KPU Madina



Koordinasi DPD Partai Berkarya dengan KPU Madina, Kamis (7/9).

### **KPU Madina ? Panyabungan**

Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Berkarya Mandailing Natal (Madina) sambangi Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Madina dalam rangka berkoordinasi dan konsultasi jelang pemilihan kepala daerah (Pilkada) 2018 dan pemilihan umum (Pemilu) 2019 mendatang, Kamis (7/9).

Ketua KPU Madina, Agus Salam bersama Komisioner KPU Madina yang terdiri dari Mas Khiarani, Akhir Mada, Asrizal Lubis serta didampingi Kasubbag Hukum, Samsul Eddy Pulungan menyambut kedatangan DPD Partai Berkarya Madina yang diketuai Onggara Lubis, Sekretaris, Salman H. Rais Daulay serta Wakil Ketua I, Paimatua Nasution.



Koordinasi DPD Partai Berkarya dengan KPU Madina, Kamis (7/9).

Dalam kunjungannya, Onggara menyampaikan kepengurusan dan keberadaan Sekretariat DPD Partai Berkarya Madina yang saat ini beralamat di Kelurahan Dalam Lidang-Panyabungan. DPD Partai Berkarya Madina juga berkonsultasi terkait aturan-aturan mengenai verifikasi partai politik (Parpol) serta penggunaan aplikasi SIPOL.

Menanggapi hal itu, Ketua KPU Madina, Agus Salam menyampaikan, nantinya akan dilakukan verifikasi faktual dengan cara sensus terkait kepengurusan setiap Parpol baik di tingkat Kabupaten, kecamatan, maupun sampai ke tingkat desa/kelurahan untuk mengecek keabsahan pengurus dan anggota masing-masing Parpol.

Agus juga menjelaskan, secara teknis regulasi mengenai Pemilu akan diatur dalam Peraturan KPU (PKPU). Namun dia menyebut, PKPU terkait Pemilu sampai saat ini belum ada dan belum turun dari KPU RI.

Di akhir pertemuan itu, Onggara Lubis menyerahkan SK Kepengurusan DPD Partai Berkarya Madina dan diterima Ketua KPU Madina yang turut disaksikan Komisioner KPU Madina dan Pengurus DPD Partai Berkarya Madina. (PPID/KPU Madina).



Penyerahan SK Kepengurusan DPD Partai Berkarya oleh Ketua Partai Berkarya Madina, Onggara Lubis yang diterima Ketua KPU Madina, Agus Salam, Kamis (7/9).